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— BASTIA UMBRA —

DAL 25 AL 28 giugno si festegge-
rà il ventesimo anniversario del
gemellaggio tra Bastia e il Comu-
ne spagnolo di Sant Sadurnì
D’Anoia, famoso in tutto il mon-
do per la produzione del ‘Cava’.
Il gemellaggio fu ufficializzato il
7 giugno 1990 in Catalogna, a fir-
ma dell’allora sindaco Vannio
Brozzi e del suo omologo spagno-
lo Marcel Gabarrò i Pallares. Alle
celebrazioni sono stati invitati gli
altri Comuni gemellati e sarà pre-
sente anche un gruppo ungherese
di Karancslapujto. La delegazio-
ne spagnola sarà guidata dal Sin-
daco Joan Amat i Solè. Gli ospiti,
in tutto 43 persone, arriveranno a
Bastia entro la giornata di vener-

dì 25 giugno. Da sabato inizieran-
no le visite ai luoghi turistici e nel
pomeriggio di sabato è prevista la
celebrazione del ventennale con
una manifestazione al Centro con-
gressi di Umbriafiere, dove si esi-
biranno i gruppi musicali: la Ban-
da di Costano, gli allievi delle
scuole di musica di Bastia e di
Sant Sadurnì D’Anoia, il gruppo
folkloristico di Karancslapuito.
Domenica sera in piazza Mazzini
lo spettacolo «Danze e sapori di
Spagna», a cura della Pro Bastia
nell’ambito di Bastia Estate 2010.
Lunedì, giorno conclusivo, pran-
zo di lavoro in cui si incontreran-
no commercianti e imprenditori
dei due Comuni gemellati, per fa-
vorire iniziative che riguardano
anche lo sviluppo delle economie
locali.
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Venti anni di gemellaggio
con Sant Sadurni d’Anoia

— ASSISI —

ANCHE IL VESCOVO di Assisi,
monsignor Domenico Sorrentino
(foto), a sostegno dell’intera comu-
nità assisana impegnata per salva-
re il corso universitario sul turi-
smo. La Commissione per l’Educa-
zione la Scuola e l’Università della
Diocesi di Assisi-Nocera Umbra-
Gualdo Tadino, nella più recente
riunione, ha preso atto con sorpre-
sa e rammarico delle ipotesi di
chiusura del corso di Laurea in
Economia del Turismo di Assisi.

D’INTESA con il Vescovo dioce-
sano Domenico Sorrentino, la
Commissione auspica che gli orga-
ni preposti alle decisioni in merito
compiano ogni sforzo per dare con-
tinuità ad una esperienza che ha
costituito in questi anni un ele-
mento qualificante per il futuro
sviluppo turistico ed il bene comu-
ne dell’intera Umbria.

«QUESTO è testimoniato anche
dalla qualità scientifica e culturale
del corso di laurea, che ha anche 
dimostrato la capacità di attrarre
studenti provenienti da fuori re-
gione», sottolineano ancora il ve-

scovo Sorrentino e la Commissio-
ne. Da parte sua l’amministrazio-
ne comunale, con in testa il sinda-
co Claudio Ricci continua la sua
azione, intenzionata a non perdere
il corso, il primo del genere nato
in Italia (nel 1993), forte degli 800
studenti e di modelli gestionali e
manageriali apprezzati a livello ita-
liano e internazionale.

COSÌ CONTINUANO la raccol-
ta di firme nel territorio e gli in-
contri a tutti i livelli e anche con
gli studenti per fare il punto della
situazione e trovare soluzioni. La

soluzione prospettata, come è no-
to, è quella del ricorso al Tar con-
tro la decisione di chiusura. In pa-
rallelo continua l’attività ‘diploma-
tica’ e di ‘sollecitazione’ bei con-
fronti del Governo, del Ministero
dell’Istruzione e dell’Università di
Perugia affinché sia trovata una so-
luzione che potrebbe concretizzar-
si o con la deroga ai parametri o
con la trasformazione di Assisi da
sede distaccata a aule-spazi
dell’Università, in modo da supe-
rare i parametri (così come richie-
sto dal Senatore Franco Asciutti)
per impartire indirizzi sul turismo
legati alla Facoltà di Economia.
E’ sempre aperta la via per indivi-
duare altri atenei che possano rac-
cogliere e sviluppare questa espe-
rienza unica in Italia.
«Anche se — sottolinea Ricci — la
strada concreta e operativa, in tem-
pi brevi, sembra quella di atenei
che già operano in Italia, anche pri-
vati, e che, comunque, rilascino ti-
toli legalmente riconosciuti.In-
somma — conclude il sindaco —
più ipotesi in campo, che saranno
esplorate anche in parallelo, ma
con un punto fisso: continuare a
protestare per superare questa i
ngiustizia inaccettabile».

— ASSISI —

IN OCCASIONE del passaggio delle consegne
tra Renato Raschi, presidente uscente e il nuo-
vo, Emiliano Zibetti, sabato 26 giugno, sarà am-
messa nel Rotary assisano dottoressa Paola To-
massini. Sale così a 9 la rappresentanza ‘rosa’
nel club che, con questo ingresso, torna alla
consistenza di 50 soci. La Commissione per

l’Effettivo (De Giuli (presidente), Frascarelli e
Tamburini; socio presentatore il Pastorelli)-
ha preso atto del curriculum della Tomassini
(dottore commercialista, segretaria regionale
dell’Associazione dei direttori d’albergo, in ser-
vizio in un istituto bancario) e delle sue nume-
rose pubblicazioni. Nel corso della serata il sin-
daco Claudio Ricci riceverà la massima onorifi-
cenza Rotary, il “Paul Harris Fellow”.

— BASTIA UMBRA —

L’ASSOCIAZIONE Sci
Club Bastia Umbra propo-
ne il 1˚ torneo di burraco.
La manifestazione si terrà
domenica 27 giugno, alle
ore 16, all’hotel Euromee-
ting di XXV Aprile. Al ter-
mine del torneo seguiran-
no le premiazioni dei vinci-
tori e in chiusura gli orga-
nizzatori offriranno un buf-
fet con aperitivo.
Le iscrizioni, ricorda lo
Sci Club, sono aperte a tut-
ti e chiunque sia interessa-
to potrà contattare i se-
guenti numeri:
3400652955, 3487011757.

ASSISI INTANTO CONTINUANO INCONTRI E RACCOLTA DI FIRME

Il vescovo Sorrentino:
«Salvare i corsi universitari»
Appello per la tutela di Economia del Turismo

BASTIA UMBRA DOPO LE ACCUSE DI SCARSA CURA

Decoro urbano
il Comune scende in pista

CELEBRAZIONI
Il sindaco Ricci

— ASSISI —

LA FESTA del Voto, in
onore di santa Chiara, ven-
ne istituita con ordinanza
del consiglio comunale del
26 maggio 1644. Vuol ricor-
dare come, grazie a santa
Chiara e alla preghiera del-
le Clarisse, la città venne ri-
sparmiata dall’assedio di
Vitale d’Aversa, salvando
Assisi. Questa mattina,
all’alba, il suono delle ‘chia-
rine’ e della Campane delle
Laudi ricorderanno alla cit-
tadinanza la liberazione di
Assisi. In serata, alle 20.30,
il corteo religioso, partirà
da piazza San Rufino per
raggiungere piazza del Co-
mune ed unirsi alle autorità
municipale; seguirà la lettu-
ra dell’ordinanza istitutiva
della Festa del Voto. Nella
basilica si Santa Chiara ci
sarà poi il saluto e l’omag-
gio alle clarisse e, alle
21.40, a Santa Damiano,
l’offerta dei ceri e dell’in-
censo da parte del sindaco
Claudio Ricci (foto), l’esor-
tazione del vescovo Dome-
nico Sorrentino, il saluto
del Provinciale dei Frati mi-
nori, padre Bruno Ottavi.

Paola Tomassini entra nel Rotary: Zibetti nuovo presidente

— BASTIA UMBRA —

AMMINISTRAZIONE comuna-
le in contraddizione con sé stessa?
Il caso oggetto dell’osservazione è
il taglio carente del verde in alcu-
ne rotatorie. Mentre l’amministra-
zione comunale sollecita i cittadi-
ni a ripulire gli spazi privati, se-
condo quanto prevede il vigente
regolamento comunale di Igiene,
comminando sanzioni in caso di
inadempienza, apparirebbe però
distratta nell’ottemperare ai pro-
pri doveri. Il decoro urbano è uno
degli impegni prioritari dell’esecu-
tivo del sindaco Stefano Ansideri
e «il chiacchiericcio su questo ar-
gomento — sottolinea l’assessore
comunale ai lavori pubblici Mar-

cello Mantovani — non porta un
contributo alla chiarezza e alla co-
noscenza».
Il fatto che ci siano rotatorie con
scarsa manutenzione è un fatto, ta-
li strutture però non sono comu-
nali, ma di altri enti che dovrebbe-
ro intervenire. Alcuni giorni fa
proprio per garantire sicurezza al
traffico e decoro urbano, l’ammi-
nistrazione è intervenuta a ripuli-
re e tagliare l’erba nella rotatoria
tra Bastiola e Ospedalicchio, che è
di competenza dell’amministra-
zione della Provincia di Perugia.
Un ulteriore contributo potrà arri-
vare dall’appalto in corso a spon-
sor privati che in cambio di pub-
blicità dovranno garantire la ma-
nutenzione e la pulizia delle rota-
torie.

— TODI —

FRONTE MULTIPLO d’attac-
co al Pdl di Todi e alla giunta
Ruggiano dal Pd cittadino. Anzi-
tutto sulla questione della viabili-
tà per il nuovo ospedale compren-
soriale di Pantalla, responsabilità
della Regione secondo l’ammini-
strazione attuale. Il Comune di
Todi, però secondo il Pd, sarebbe
reo di «tre anni — si legge in una
nota — di assenze ad incontri con-
vocati prima dalla Provincia, poi
dalla Regione», «ritardi nell’uso
dei 400.000 euro concessi dalla
Regione per la nuova strada», «di-
sinteresse, ostruzionismo, ina-
dempienze e furbizie».
La viabilità di prossimità, insom-
ma, che consisterebbe in due chi-
lometri dallo svincolo della E45
di Pantalla all’Ospedale sarebbe
di competenza del Comune, co-
me per tutti i nuovi ospedali, men-
tre solo la grande viabilità di colle-
gamento intercomunale e l’ade-
guamento della E45 sarebbe di
competenza di istituzioni provin-
ciali, regionali e statali per il colle-
gamento tra i comuni della fascia
destra del Tevere con Pantalla e
nuovi svincoli della E45.
La polemica, anche in seguito al-
le recenti dichiarazioni dei neo
eletti in consiglio regionale, gli ex
sindaci di Marsciano Gianfranco
Chiacchieroni e di Todi Massimo
Buconi, si collega alle altre lamen-
tele: la responsabilità sul nuovo
depuratore e la sua collocazione,
la questione della riconversione
della struttura ospedaliera di Por-
ta Romana, la fine del Todi Arte
Festival, la mancata attivazione
dei centri estivi per ragazzi per
mancanza di fondi.
Gli amministratori di Todi, con-
clude il Pd, i soldi non saprebbe-
ro dove cercarli, ne destinerebbe-
ro molti ad attività inutili e sareb-
bero incapaci di esercitare la re-
sponsabilità e il ruolo di ammini-
stratori di un città come Todi.
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